

Nos activités de rentrée avec POP

Pour démarrer l'année nous avons découvert les albums de POP : un charmant petit dinosaure à l'univers très coloré... Les enfants se sont inspirés de ce sympathique personnage pour décorer la classe, les cahiers et les étiquettes des porte-manteaux.

Lors de ces différentes activités de rentrée, les élèves ont expérimenté diverses techniques comme le pastel, l'encre, la peinture acrylique ou bien encore le collage.



Charlotte, Thomas, Jean et Eloi tracent des lignes et des ronds au pastel gras avant de recouvrir la surface de la feuille d'encre colorée.



Lila, Marcel, Sofia et Evann étalent l'encre à l'aide d'un rouleau ou d'une éponge pour réaliser le fond du paysage où sera collée une silhouette de POP.



Noham, Gabin, Nino et Louise peignent leurs dinosaures avec la couleur de leur groupe.



Jean



Charlotte



Julian



Capucine



Noham



Evann



Gabriel



Louise

Les enfants décorent les fonds en y collant de petites fleurs multicolores. Au travers de cette activité, les élèves apprennent à reconnaître et à nommer les couleurs primaires et secondaires.



Lila



Luna



Sofia



Thomas

Afin de décorer les porte-manteaux du couloir, Lila, Luna, Sofia et Thomas collent des gommettes autour de POP le petit dinosaure.